

Les caravanes de migrants centraméricains continuent à avancer vers les États-Unis



Mexico, 30 octobre (RHC)- Les deux caravanes de migrants centraméricains, l'une depuis l'état mexicain d'Oaxaca dont la plus prochaine escale est la ville de Mexico et l'autre, toujours en territoire guatémaltèque dans l'espoir d'arriver bientôt au pays voisin, poursuivent leur marche en direction des États-Unis.

Une information de la chaîne multinationale Telesur signale qu'au fur et à mesure que la caravane de migrants avançait à travers le territoire mexicain, les habitants des localités et des villages de l'état d'Oaxaca, sortaient à leur passage afin de leur remettre des bouteilles d'eau, des aliments et à les encourager.

Des milliers d'autres migrants centraméricains ont réussi à traverser sans incidents la guérite migratoire de San Pedro Tapanatepec, à Oaxaca, et ils poursuivent la marche sur l'Autoroute Panaméricaine.

Afin d'empêcher l'entrée des Centraméricains aux États-Unis, le gouvernement du président Donald Trump a décidé d'envoyer plus de 5000 soldats à la frontière avec le Mexique.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/175235-les-caravanes-de-migrants-centramericains-continuent-a-avancer-vers-les-etats-unis>



Radio Habana Cuba